

Nos Massages en Chambre

Le Massage Sur-Mesure avec Zones au Choix :

30 min – 60€ 45 min – 90€ 60 min – 120€

Massage personnalisé créé sur-mesure selon vos besoins du moment.

Les Massages du Corps Entier :

60 min - 120€ 75 min – 150€

Massage Hawaïen

Grâce à une gestuelle enveloppante, le Massage Hawaïen est un massage relaxant, qui procure détente au corps et à l'esprit.

Massage Oriental

Tonique et profond, le Massage Oriental est énergisant et aide au relâchement musculaire.

Massage Signature « 4 Éléments »

Créé pour le Concours de Massage Signature Beauté Sélection Lyon 2021 (1^{er} Prix).

Une évasion sensorielle autour du Feu, de l'Air, de l'Eau et de la Terre. Apporte sérénité et apaisement.

Massage Femme Enceinte

Soulage les maux du corps liés à la grossesse et favorise un bon sommeil.

Our Massages in Room

Tailor Made Massage with choice of the body area :

30 min – 60€ 45 min – 90€ 60 min – 120€

Tailor-made massage, depending on your needs of the moment.

Full Body Massages :

60 min 120€ 75 min – 150€

Hawaiian Massage

With enveloping gestures, the Hawaiian Massage is a relaxing massage that brings peace to the body and to the mind.

Oriental Massage

Tonic and deep, the Oriental Massage is energizing and helps to reach muscles relaxation.

« Four Elements » Signature Massage

Award winner of the Signature Beauty Massage Contest of Lyon in 2021, "Four Elements" is a sensory escape around Fire, Air, Water and Earth that will bring you serenity and calm.

Pregnant Woman Massage

Relieve body aches caused of pregnancy and helps a good sleep.